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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

COMISSÃO PARA CONTRIBUIÇÃOE DEBATE DAREESTRUTURAÇÃODO ESTATUTODOS SERVIDORES
PUBLICOS

Após o Sr. Secretário Municipal de Administração e Presidente Ilmo. Antonio
Adriano Altieri deu início aos encaminhamentos para a próxima reunião, quais sejam:

e Tomar conhecimento do Estatuto de 1972 e outros estatutos para
discussões, corroborando a importância da Sr?. Mariamália juntamente
com a Sr?. Marina efetivarem um recorte do estatuto que será
projetado em tela para o enriquecimento das discussões.

A reunião foi encerrada as dez horas e cinquenta minutos.
Eu, Flavia Saletti Grecco Dotoli, Secretária utiva, lavrei a presente ata que

passa a ser assinada após aprovada por mim etodos da issão abaixo elencados.
   

RENATA C. FAVARETTO SILVA  VIVIANE APARECIDACEREDA

VALDIRENE DE OLIVEIRA MAGNO ISAEL H. EMILIO

ado
ROGERIO APARECIDO PORTAPILA 
DAIANE FERNANDA S. SORANZO 
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

COMISSÃOPARA CONTRIBUIÇÃOE DEBATE DAREESTRUTURAÇÃODO ESTATUTODOSSERVIDORES
PUBLICOS

Cassola Fricelli, Milene do Nascimento Azevedo, Renata Cristina Favaretto Silva,
Daiane Fernanda Simeão Soranzo e Lais Cristina de Conti; Grupo 4 — Responsável
pelos estudos dos estatutos das cidades Botucatu e Várzea Paulista, formado pelos
membros: Valdirene de Oliveira Magno, Misael Henrique Emílio, Alexandre Pomponi
e Carlos Alberto Ferreira; Grupo 5 — Responsável pelo estudo do estatuto da cidade
Rio Claro, formado pelos membros: Rose Nair Guellis, Viviane Aparecida Cereda,
Rodrigo Cutiggi e Ronaldo Domingos Tulio; Grupo 6 — Responsável pelos estudos dos
estatutos das cidades Gavião Peixoto e Nova Europa, formado pelos membros:
Luciana Ferreira, Maycon Eduardo Roger, Regina Célia Rodrigues. Após formação
dos grupos, o Sr. Presidente passa a palavra para o Ilmo. VereadorSr. Marcos Garrido
que comenta sobre discordância entre os vereadores a respeito de recente projeto de
Lei não aprovado, referente a medidas de transição para o regime estatutário e
comunica que a Câmara Municipal de Araraquara está à disposição da Comissão para
quaisquer informações ou esclarecimentos que sejam necessários. Em seguida se
despede ausentando-se do local da reunião. O Sr. Presidente relembra que ainda não
houve ato oficial referente ao acompanhamento dos Vereadores nos trabalhos da
Comissão e propõe que seja definida a forma de participação dos mesmos, sendo
após várias considerações dos membros, decidido que serão somente ouvintes, em
razão de terem acesso às atas das reuniões, bem como os membros representantes
da Câmara Municipal apresentarão relatórios. Finalizando, o Sr. Presidente Adriano
apresentou resumo das decisões, e tarefas a serem executadas quais sejam:
Apresentação do Cronograma de temas e reunião dos grupos para leitura e debate
dos estatutos, a fim de apresentar na próxima reunião contribuições para elaboração
de redação da lei que instituirá o Estatuto dosFúncionários Públicos do Município de
Araraquara. Não havendo mais nada a se trátar, a reunião foi encerrada às dez horas
e cinquenta e dois minutos, eu Flávia Salefti Grecco Dotoli, Segretária Executiva, lavrei
a presente ata que passa a ser assinada após aprovada por mim e todos da Comissão
abaixo elencados.

     ANTONIO ADRIANO ALTIERI  - AUGUSTO
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

COMISSÃOPARA CONTRIBUIÇÃOE DEBATE DA REESTR UTURAÇÃODOESTATUTODOS SERVIDORES
PÚBLICOS

RODRIGO CUTTIGI

NATALIA PATREZE CABRERA

e AradLU CÍAN/ ERREIRA MAYCON

ADRIANA CASSOLA FRICELLI  
REGINA CÉLIA RODRIGUES
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

COMISSÃOPARA CONTRIBUIÇÃOE DEBATE DA REESTRUTURAÇÃODOESTATUTODOSSERVIDORES
PÚBLICOS

elaborado de modo detalhado ou reduzido, sendo definido que será de modo reduzido.
Em seguida foi discutido e inserida na seção concurso público a obrigatoriedade da
formação de comissão quando da realização dos concursos públicos. Considerando
a proximidade do horário de término, Sr. Adriano finaliza com a instrução de
continuidade dos estudos das subcomissões para debate dos dois itens não
finalizados nesta data: nomeação/posse-&exer ício, bem como dos itens
estabelecidos no cronograma para a data da próxima, reunião de dezesseis de
fevereiro de dois mil e vinte e um. Fu, Flavia Saletti Grecco Dotoli, Secretária
Executiva, lavrei a presente ata que passa a ser assinada após aprovada por mim e
todos os participantes.

             ALTIERI

V. AUGUSTO

VIVIANE APARECIDA CEREDA - ROS

A Colo
MISAEL H. E

Had! o 8
EcGdeus

ROGERIO APA O PORTAPILA

DAIANE FERNANDA S. SORANZO 
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

COMISSÃO PARA CONTRIBUIÇÃOE DEBATE DAREESTRUTURAÇÃODOESTATUTO DOS SERVIDORES
PUBLICOS

ATA DA REUNIÃOON LINE ENVOLVENDO COMISSÃO DE DEBATE DA
REESTRUTURAÇÃODO ESTATUTO DOS SERVIDORES PUBLICOS DE

ARARAQUARA

Ao nono dia do mês de março de dois mil e vinte e um, precisamente as oito horas e
quarenta e oito minutos, foi realizada esta reunião virtual através do aplicativo zoom,
com os membros da Comissão para contribuição e debate da reestruturação do
estatuto dos servidores públicos do Município de Araraquara estabelecida pelo
decreto 12.454 de dezoito de janeiro de dois mil e vinte e um, conforme lista de
presença da quarta reunião ordinária constante no anexo | desta ata, a fim de tratar
assuntos concernentes a construção de um novo Estatuto do servidor público do
Município de Araraquara. A ordem do dia foi deliberada pelo Secretário Municipal de
Administração e Presidente Ilmo. Antonio Adriano Altieri que passou a palavra para
Sr? Flavia para a leitura da ata do dia nove de fevereiro de 2021, sendo a mesma
lida e aprovada. Após a leitura Sr. Adriano deu início salientando à Sr? Marina
Ribeiro Representante da Secretaria de Justiça, Modernização e Relações
Institucionais, que a mesma de continuidade ao cronograma, uma vez que por conta
do Lockdown as discussões ficaram atrasadas. Sr? Marina retoma a pauta do
cronograma demonstrando a estrutura relatando a importância de discutir os
assuntos que não foram abordados na reunião anterior, quais sejam: Nomeação,
Posse e Exercício. Sr2 Mariamalia Secretária de Justiça, Modernização e Relações
Institucionais menciona juntamente a necessidade de se discutir a partir dom item
nomeação. Sr? Marina Ribeiro, retoma a reunião anterior e logo após dá início ao
item nomeação. Igualmente, Sr? Marina enfatiza que o Estatuto de Indaiatuba, faz
distinção entre cargo isolado e cargo de carreira. Sr? Mariamalia sugere que mesmo
que atualmente na prefeitura de Araraquara não se aplica a progressão, sugere
ainda que este item nomeação fique em aberto para novas discussões. Foi dado
início as discussões referentes aos termos: Nomeação, Contratação, Posse e
Exercício, bem como prazos para essas etapas. Sra. Marina acrescenta que O ato
de convocação precede a nomeação e a posse, o candidato que já encontra-se com
todos os documentos necessários para ingresso, será nomeado e tomará posse
para o exercício do cargo e questiona o tempo em que decorre entre a nomeação e
a posse. Muitas discussões e dúvidas acerca do assunto nomeação e posse foram
levantados pela Sr? Adriana representante da Câmara Municipal e Sr? Viviane
representante da Secretaria da Educação, notadamente no que concerne ao prazo
de execução das etapas desde a nomeação até o efetivo exercício. Mariamalia
retoma novamente as etapas que envolvem o concurso público, explanando cada
detalhe das etapas e tempo para cada uma delas, corroborando em especial a todos
os membros sobre a importância do entendimento da nomeação e termo de posse
dentro de um cronograma de contratação sendo que alguns prazos constara no
edital. Diante das discussões Sr. Alexandre Pomponi representante da guarda
municipal, informa das especificidades da contratação da guarda municipal, uma vez
que consta a necessidade de várias etapas, incluindo investigação social, exame
toxicológico e curso de formação. Sr? Viviane sugere que os prazos seja
estabelecidos no estatuto não deixando-os para se constar apenas em edital,
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

COMISSÃO PARA CONTRIBUIÇÃOE DEBATE DAREESTRUTURAÇÃODO ESTATUTO DOS SERVIDORES
PÚBLICOS

ATA DA REUNIÃOON LINE ENVOLVENDO COMISSÃO DE DEBATE DA
REESTRUTURAÇÃODO ESTATUTO DOS SERVIDORES PUBLICOS DE

ARARAQUARA

Aos dezesseis de março de dois mil e vinte e um, precisamente as oito horas e
quarenta e três minutos, foi realizada esta reunião virtual através do aplicativo zoom,
com os membros da Comissão para contribuição e debate da reestruturação do
estatuto dos servidores públicos do Município de Araraquara estabelecida pelo
decreto 12.454 de dezoito de janeiro de dois mil e vinte e um, a fim de tratar assuntos
relativos a construção de um novo Estatuto do servidor público do Município de
Araraquara. A ordem do dia foi deliberada pelo Secretário Municipal de Administração
Ilmo. Antonio Adriano Altieri que passou a palavra para Sr? Flavia para a leitura da ata
do dia nove de fevereiro de 2021, sendo a mesma lida e aprovada.
Após a leitura Sr. Adriano deu continuidade à reunião, solicitando à Sra. Marina,
representante da Secretaria de Justiça, Modernização e Relações Institucionais, que
retome o cronograma, sugerindo que se faça o fechamento dos itens nomeação,
posse e exercício, bem como os prazos. Sra. Mariamalia retoma a explicação
referente ao significado de nomeação, citando que este seria o modo de se ocupar o
cargo seguindo, obrigatoriamente, a ordem de classificação no certame. Acrescenta
ainda, que a convocação seria um ato subsidiário, não obrigatório, que poderá
acontecer junto a nomeação. Finaliza dizendo que após essas etapas, ocorre a
providência de documentos exigidos em edital ao candidato e, por fim, assinatura do
termo de posse e entrada no exercício, bem como questiona referente aos prazos.
Discussões acerca das porcentagens, tanto voltadas aos quinze por cento ocupados
por servidores de cargo efetivo, como os sessenta por cento dos cargos em comissão
no novo PCCV incluindo DAAE foram discutidos.Sr? Marina aponta que ao menos
quinze por cento dos cargos devem ser ocupados por servidores de cargo efetivo.
Sr. Rogerio Portapila relata que atualmente há vinte e quatro servidores de carreiras
ocupando esses cargos em comissão. Sr. Adriano solicita à Sra. Marina que de
continuidade a leitura do estatuto em construção. Sra. Marina inicia a leitura do artigo
quatorze ao dezessete. Sra. Viviane apresenta algumas dúvidas referente ao prazo
entre a nomeação e a posse. Sra. Luciana questiona sobre licenças e, Sra. Mariamalia
acrescenta a necessidade de se definir quais tipos de licenças o servidor em estágio
probatório poderá ter o direito. Sra. Marina acrescenta que os direitos dos servidores
em estágio probatório são diferentes dos direitos dos servidores que não encontram-
se neste processo. Sr. Maycon, Procurador e representante do DAAE, aponta que o
concurso público é provimento originário e que o servidor não leva para outro local de
trabalho os direitos adquiridos. Sr? Mariamalia acrescenta que no novo cargo, O

servidor terá os direitos constitucionais concedidos. Sr. Adriano concorda com o

exposto e acrescenta que após a exoneração em um cargo o vínculo se encerra,
assim sendo, o servidor não levará os direitos adquiridos para o novo vínculo.
Após várias discussões referente aos tipos de licenças que serão ou não concedidas
para que a posse aconteça, Sr. Adriano traz para reflexão que seja ponderado o
interesse da Administração e não o interesse individual, uma vez que, após a posse,
o servidor terá todos os seus direitos adquiridos.
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   PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
COMISSÃOPARA CONTRIBUIÇÃOE DEBATE DA REESTRUTURAÇÃODO ESTATUTO DOS SERVIDOR

PUBLICOS

ATA DA REUNIÃOON LINE ENVOLVENDO COMISSÃODE DEBATE DA
REESTRUTURAÇÃODO ESTATUTO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE

ARARAQUARA

Aos vinte e três de março de dois mil e vinte e um, precisamente as oito horas etri
e oito minutos, foi realizada esta reunião virtual através do aplicativo zoom, com
membros da Comissão para contribuição e debate da reestruturação do estatuto c

servidores públicos do Município de Araraquara estabelecida pelo decreto 12.454
dezoito de janeiro de dois mil e vinte e um, a fim de tratar assuntos relativos
construção de um novo Estatuto do servidor público do Município de Araraque
Esteve presente nesta reuniãoo Ilustríssimo Vereador Edson Held. A ordem do dis
deliberada pelo Secretário Municipal de Administração Ilmo. Antonio Adriano Alt
Sr. Adriano deu início a reunião informando que O primeiro tema a ser discutido s
Vacância, bem como, dando ciência a todos de que as atas não serão mais li
durante a reunião e sim encaminhadas no grupo de whatsapp. Sr. Edgard Cerv
representante do SISMAR, solicitou a sua inclusão neste grupo. Sr? Mai
representante da Secretaria de Justiça, Modernização e Relações Institucionais fe

demonstraçãona tela sobre O capítulo três da vacância, art. trinta da nossa propo
discorrendo sobre o assunto, enfatizando que no PCCV não se adequa a promo
em classe, aguardando a decisão da prefeitura sobre o assunto, dando continuid
a leitura do parágrafo único Art. Trinta e dois, onde discorreu sobre o tema exonera
em cargo de comissão e, na sequência sobre remoção. Sr. Adriano apontou dú
acerca do questionamento se a unidade administrativa seria outro ente, entretant
Sra. Marina esclareceu que seria O próprio ente, acrescentando que o método
praticado atualmente, mediante interesse da administração ou a pedido, bem «
citou o caso da secretaria de educação que já pratica este processo seletivo todo
anos. Sr. Cervan questionou a possibilidade do servidor não aceitar a remoção e
Marina informou que entra o fato do interesse da administração e sugere que dire
dos servidores em estágio probatório sejam discutidos mais adiante. Sr. Ce
questionou se a remoção acontecerá dentro do mesmo cargo que O servidor pre
o concurso ou se dará em outro cargo. Sra. Maiamalia Secretária de Jus
Modernização e Relações Institucionais, esclareceu que a remoção se dá no me
cargo, seja a pedido do servidor ouacritério da administração. Sr. Adriano questic
se o tema cessão iria constar no estatuto. Sra. Marina relatou que sim, acrescent
que, atualmente, esta já é praticada no Município, que muitos entes poss
legislação específica ou assinatura de convênio, bem como que à cessão tam
pode-se dar entre outros poderes. Sra. Marina dá continuidade a leitura do tc
cessão.Sra. Mariamalia se posicionou criticamente em relação ao modo cor
cessão é praticada nos dias atuais, uma vez que, a prática gera certo desfalqu
administração, bem como sugeriu que a cessão deveria ser condicionada a no!
em lei, com critérios pré-estabelecidos. Sra. Adriana relatou que a Câmara Muni
possui lei que regulamenta a cessão Sra. Mariamalia colocou que os critérios
cessão não ficariam dentro do estatuto, mas que cada órgão construiria sua pr
normatização. Sra. Marina deu continuidadea leitura do artigo trinta e seis do est
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quarto, bem como o prazo de vinte dias, por outro lado, Sra. Luciana apontou que
seria interessante manter tal prazo. Sra. Marina informou que na Prefeitura e no DAAE
continua o prazo de vinte dias porque o mesmo encontra-se no PCCV. Sra. Adriana
informou que buscará conhecimento em relação ao prazo que consta na Câmara
Municipal, retornando ao grupo a informação. Sr. Adriano concordou com o fato de
aguardar esse dado da Câmara e retomar a questão referente ao prazo na abertura
da próxima reunião da Comissão. Sr. Cervan reforçou que não está de acordo com o
fato da não remuneração ao servidorque vir a assumir a substituição de alguma chefia
por tempo inferior a vinte dias. Mediante aprovação da Comissão, Sra. Marina retirou
o parágrafo quarto do estatuto, ficando acordado que Sra. Adriana enviará a

informação quanto ao prazo que consta no documento da Câmara Municipal via
whatsapp. Sra. Marina iniciou a leitura do capítulo seis, artigo trinta e nove, referente
ao regime de trabalho. Sra. Adriana relatou dúvida quanto ao praticado na Câmara
Municipal referente ao texto do parágrafo segundo do estatuto, sendo: para os
empregos públicos cuja jornada diária seja superior a quatro horas e inferior a seis
horas, não será considerado período de trabalho o período correspondente ao
intervalo intrajornada de quinze minutos. Sra. Mariamalia acrescentou que os quinze
minutos devem ser praticados no meio da jornada de trabalho. Cervan mencionou a

questão do banco de horas, mencionando seu entendimento que os quinze minutos
deriva de muita confusão. Relatando que gostaria de pautar alguns assuntos
concernentes ao banco de horas, que tal assunto possui um acordo coletivo,
acentuando que, caso seja inserido este assunto na discussão, poderá transparecer
aceitação do sindicato e não é bem isso o que acontece, uma vez que já existe um
acordo sobre este assunto e que o tema precisa ser novamente discutido. Sra.
Mariamalia informou que banco de horas é por acordo coletivo e CLT, colocando seu
entendimento em que o servidor poderá reivindicar seus direitos, mas que referente
ao banco de horas não cabe ao servidor escolher. Sra. Adriana relatou que a questão
principal seria como o banco de horas se dará. Informando ainda, que na Câmara
Municipal há um limite de banco de horas, sendo zerado uma vez por ano e
regulamentado internamente, concordando que o banco de horas seja regulamentado.
Sra. Mariamalia informou que hora extra é excepcionalidade e não meio para se
aumentar remuneração e que, atualmente, a gestão é falha nesse controle. Sr. Cervan
se posicionou informando que caso seja colocado limite para prática de horas extras,
que a prefeitura irá parar de funcionar. Sra. Regina citou exemplo da Casa Transitória,
sendo um órgão que funciona durante vinte e quatro horas e o servidor que lá se
encontra não concordará em fazer banco de horas, bem como citou a falta
funcionários no local. Sra. Mariamalia se posicionou relatando que, em seu
entendimento, se faz necessário acabar com horas extras em locais que funcionam
vinte e quatro horas, e que o servidor não tem que trabalhar além de sua jornada de
trabalho, bem como informou que tal discussão não cabe nesse momento, que O

assunto foi totalmente desvirtuado, pedindo interferência ao Sr. Adriano. Sr. Adriano
menciona e reafirma que a questão de horas extras é, de fato, um problema de gestão,
que concorda com a limitação de horas extras e foca na importância de uma boa
gestão. Sr. Cervan afirmou que o tema regime de trabalho sempre vai gerar muita
polêmica, por um lado encontra-se O interesse da administração e, por outro lado, o
interesse do servidor, sendo esse último, seu interesse também enquanto sindicato.
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ATA DA REUNIÃOON LINE
REESTRUTURAÇÃODO ES

ois mil e vinte e UM, precisamente as oito horas
Aos vinte dia do mês de abril de d al através do aplicativo ZOO

quarenta e quatro minutos, foi realizada reunião virtu
com os membros da Comissão para contribuição e debate da reestruturação
estatuto dos servidores públicos do Município de Araraquara estabelecida P
decreto 12.454 de dezoito de janeiro de dois mil e vinte e um, a fim de tratar assun
atinentes a construção de um novo Estatuto do servidor público do Município
Araraquara. Esteve presente Srà Patrícia Procuradora da Câmara Municipal ne
reunião em substituição da representante da Câmara Municipal Sfº Adriana. À orc

do dia foi deliberada pelo Secretário Municipal de Administração Ilmo. Antonio Adri
Altieri, dando boas-vindas a Procuradora Stº Patricia. Sr. Adriano mencionou sob
dilação de prazo para a conclusão dos trabalhos, relatando que mesmo com
prorrogação Se faz necessári da reunião com maior número
encontros para revisão € elaboração de textos na produção com maior propried
Outro ponto relatado por Sr. Adriano discorre sobre uma proposta da participaçã
todos no curso ministrado semana passada para todos Rhs através da emp
IBRAP, para dar suporte no entendimento do estatuto na qual estamos construir
dar mais estrutura para a construção do mesmo. Sºº Flávia menciona acerc
implantação € do curso em especial, para que a construção do estatuto t
condições de se aplicar na realidade da Prefeitura Municipal, sobretudo OS cuid
que devemos ter nos estudos e aplicação. Sr? Viviane representante da Secreta
educação, faz menção sobre à importância de se realizar O curso para formaç:

ontato com O representante da IBR/
todos. Sr. Adriano afirmou que entrara em c
Orisvaldo para à realização do curso. Outro ponto mencionado pelo Sr. Adriano
sobre os extratos das atas. Sr.? Flávia enfatiza a disponibilidade das atas a todo
não os extratos, disponibiliza a ata com todos OS pontos detalhados durar
reuniões. Sr. Adriano reforça a necessidade de se fazer apenas um extrato pa

publicidade e não as atas descritas em detalhes. SP Mariamalia menciona
extrato das atas deverá constar apenas suscintamente OS assuntos e não OS de

das falas para assim dar publicidade. Sr? Flávia argumenta que deverá ter à
atas tanto a detalhada quanto O extrato, visto que as atas com as informaçõe
completas e complexas já foram elaboradas € encaminhadas à comissão, e UM
conforme solicitado. O Sr. Adriano reforça que apenas O extrato será «

publicidade. Conseguintemente sr? Mariamalia faz a leitura da repo
requerimento 281 da Câmara Municipal de Araraquara. Após a leitura Sr. Mai
pergunta Se algum membro da comissão quer Se colocar acerca do conte
relatório. SP Milene representante da Câmara Municipal relata a importã
consenso e que à decisão é tomada pela maioria, deixando mais claro, sem €

dúvida acerca de qualquer membro e conduta. Todos OS temas delibera!
colocados para votação tanto verbal quanto por chat. Ronaldo represeni
Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social informa sobre a publicz

Pi  
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PÚBLICOS
uma, e mediante votação por unanimidade a comissão decidiu constar no texto dc

estatuto as faltas injustificadas. Sr? Mariamália pergunta aos membros referente ac

efetivo exercício se este contara ou não no estatuto, bem como, propõe votação. Sr
Flávia relata sobre as dúvidas que permeiam acerca do conceito efetivo exercício €

propõe deixar a votação para um segundo momento. Sr? Milene concorda e Sr.Adrianc
relata a importância da realização do curso e posterior decisão. Sr? Miriam reforça &

necessidade para tomada de decisão com segurança. Todos concordaram n
realização do curso e posterior decisão técnica. Sr. Adriano afirma que entrará en
contato com a IBRAP verificando a possibilidade da realização do curso para :

próxima semana e que comunicará a comissão. O Sr. Presidente Adriano agradece :

participação de todos finalizando a reunião. Não havendo mais nadaa tratar, a reuniá:
foi encerrada às dez e quarenta e um. Eu, Flavia Saletti Grecco Dotoli, Secretári
Executiva, lavrei a presente ata que passa a ser, assinadâ àpós aprovada por mim

todos os participantes.

    

  ANTONIO ADRIANO ALTIERI     SISno
É V. AUGUSTO RENATA 6. FAVARETTO SILVA

al OAELH. EMEIO 
L

MIRIAN VENTICINCO G. DA SILVA ROGERIO APARECIDO PORTAPILA
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OBSERVAÇÃO: Estavam presentes nesta reunião os servidores que não constam na

lista enquanto membros da comissão.      
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

COMISSÃOPARA CONTRIBUIÇÃOE DEBATE DA REESTRUTURAÇÃODO ESTATUTODOS SERVIDORES
PÚBLICOS

Adriano agradece a participação de todos, propondo que as próximas reuniões
deverão ocorrer presencialmente, sendo que não se verificou manifestação contrária.
Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encérradaàs.onze horas e dezesseis
minutos. Eu, Flavia Saletti Grecco Dotoli, Secretária Executiva lavrei a presente ata
que passa a ser assinada após aprovada por mim e todos, os pa igipantes.

     
VIVIANE APARECIDA CEREDA - o “GUÉLIS

    
VALDIRENEDE OLIVEIRAMAGNO MISAEL H. EMILIO

MIRIAN VENTICINCO G. DA SILVA ROGERIO APARECIDO PORTAPILA

Pote Modo po
WELLIN CAS GUSSONI MELBA AP. ILHO DE SOUZA

a A
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

COMISSÃO PARA CONTRIBUIÇÃOE DEBATE DAREESTRUTURAÇÃODOESTATUTO DOS SERVIDORES
PUBLICOS

ATA DA REUNIÃO ENVOLVENDO A COMISSÃO DE DEBATE DA
REESTRUTURAÇÃODO ESTATUTO DOS SERVIDORES PUBLICOS DE

ARARAQUARA

Aos dezoito dia do mês de maio de dois mil e vinte e um, precisamente as oito horas
e quarenta minutos, foi realizada reunião presencial no Plenário da Câmara Municipa
de Araraquara, com os membros da Comissão para contribuição e debate da
reestruturação do estatuto dos servidores públicos do Município de Araraquara
estabelecida pelo decreto 12.454 de dezoito de janeiro de dois mil e vinte e um, afim
de tratar assuntos atinentes a construção de um novo Estatuto do servidor público do
Município de Araraquara. A ordem do dia foi deliberada pelo Secretário Municipal de
Administração. Sr. Adriano informou que está verificando a possibilidade das reuniões
continuarem a acontecer na Câmara Municipal, agradeceu Sr Michele e Sr? Patricia
servidoras da câmara municipal do setor de Recursos Humanos. Informou ainda, que
a Sra. Luciana, representante do DAAE encontra-se em período de férias e que o Sr
Maycon poderá indicar mais um representante e que a Sra. Valdirene também
solicitou inclusão de mais um representante da Secretaria da Saúde, sendo a Sra
Marcela. Colocado em votação e a Comissão aprovou por unanimidade a inclusão
desta última. Sr. Adriano dá seguimento a reunião relatando que O item do estatuto
em construção a ser retomado seria sobre licença, uma vez que alguns textos
deveriam ser concluídos. Sra. Mariamália iniciou a leitura da sugestão do texto
referente a licença, listando os tipos de licenças, incluindo licença prêmio e licença
saúde. Sra. Renata questionou sobre os dias úteis concedidos à licença de até quinze
dias, citando a especificidade dos profissionais da saúde, uma vez que estes exercem
suas funções aos finais de semana e Sra. Mariamália informou que os profissionais
que já trabalham aos sábados e domingos, que esses dias são considerados dias
úteis. Sra. Mariamália deu seguimento a leitura do item licença para O exercício de
atividade política, informou que consultou a lei eleitoral e nesta consta que a pessoz
deverá se afastar a partir do momento da homologação da candidatura e que sera
remunerado durante noventa dias, sendo este O período máximo. Continuou
explanando sobre a licença para O serviço militar, sendo esta não remunerada. Em
relação a licença para capacitação, Sra. Mariamália seguiu com a leitura, constando
que esta poderá ocorrer a cada quinquênio de efetivo exercício, até três meses &

remunerada para participação em cursos de capacitação profissional. Sra. Renais
sugeriu alteração do texto referente a licença para capacitação para não remunerada
que também foi aprovado pela Comissão. Sra. Mariamália questionou se os três
meses de licença para capacitação sem remuneração serão mantidos e a Comissão
aprovou a retirada do prazo de três meses e, em relação aos critérios, cada ente
poderá defini-los. Sr. Maycom questionou como se dará a etapa em que os entes
escreverão as especificidades e Sra. Mariamália sugeriu aguardar a aprovação do
Estatuto e após, dar continuidade com essa parte. Sra. Patricia relatou que entende
que, retirando a remuneração durante os três meses da licença capacitação não seria
justo, uma vez que servidor e administração se beneficiarão com a capacitação. Sra.
Mariamália dá continuidade a leitura de lei existente referente a cursos de pós
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

COMISSÃO PARA CONTRIBUIÇÃOE DEBATE DAREESTRUTURAÇÃODOESTATUTODOSSER VIDORE
PUBLICOS

ATA DA REUNIÃO ENVOLVENDO A COMISSÃO DE DEBATE DA
REESTRUTURAÇÃODO ESTATUTO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE

ARARAQUARA

Aos dezoito dia do mês de maio de dois mil e vinte e um, precisamente as oito horz
e cinquenta minutos, foi realizada reunião presencial no Plenário da Câmara Municip:
de Araraquara, com os membros da Comissão para contribuição e debate c

reestruturação do estatuto dos servidores públicos do Município de Araraquai
estabelecida pelo decreto 12.454 de dezoito de janeiro de dois mil e vinte e um, a fi
de tratar assuntos atinentes a construção de um novo Estatuto do servidor público c

Município de Araraquara. A ordem do dia foi deliberada pelo Secretário Municipal c

Administração. Sr. Adriano informou que os temas a serem discutidos, quais sejar
licença gestante ou adoção e licença paternidade. Sra. Mariamália deu início a leitu
dos itens e, após, a comissão através de votação deliberou para a unificação dc

temas, bem como permanecer cento e oitenta dias para a licença maternidade pa
criança de qualquer idade. Sra. Mariamália deu seguimento a leitura do tema licent
para tratamento de saúde do servidor, sendo até quinze dias remunerada. Sr. Newi
sugeriu que a questão referente aos prazos para entrega de atestados se
posteriormente regulamentada. Algumas discussões em relação a inspeção médi
por parte do município foram levantadas e, por meio de votação, onze votos a favor
seis votos contrários, ficou decidido que o município fica responsável em ir até
servidor na impossibilidade do mesmo. Sra. Mariamália seguiu coma leitura da licen:
por motivo de acidente de trabalho e licença prêmio (a cada cinco anos de efeti
exercício o servidor público terá direito a licença prêmio de noventa dias com todos
direitos e vantagens de seu cargo efetivo). Algumas discussões foram levantad
sobre servidores cedidos e, consequentemente, referente ao texto onde cita que
servidor deverá ter prestado seus serviços com exclusividade ao município. Ap
votação, a Comissão define em manter exclusividade, porém, mediante nov
discussões, Sr. Adriano propôs remeter tal discussão para a próxima reunião para q
assim os membros da Comissão possam amadurecer a idéia. Sra. Rose Nair cit
sua preocupação com a possibilidade de fracionamentoda licença prêmio, sugerin
que esta poderia ter seu gozo em descanso ou recebe-la em dinheiro. Sr. Newt
citou as especificidades da secretaria de saúde e educação e sua preocupação
impacto que a licença prêmio poderá gerar em ambas secretarias, sendo este 1

ponto a ser refletido. Sr. Adriano citou alguns aspectos referentes a licença prên
constantes no estatuto da cidade de Bauru, sendo um exemplo o caso de pessc
que se aposentarem. Sra. Mariamália sugeriu aos membros que pesquisem o tel
licença prêmio em outros estatutos, critérios que excluem o direito, regras p:
transformá-la em pecúnia, para discussão na próxima reunião. Sr. Adriano inform
que na apostila do curso realizado pelos membros da comissão consta, inclusi
prazo que o município terá para pagamento da licença prêmio, sendo este tamb:
um item a ser pensado e discutido na próxima reunião, bem como informou que
próximos temas a serem discutidos são afastamento e cessão, que também pod:
ser pesquisados no decorrer da semana e trazidos para a próxima reunião. Por f
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

COMISSÃO PARA CONTRIBUIÇÃOE DEBATE DA REESTRUTURAÇÃODOESTATUTODOS SER
PÚBLICOS

Secretária Interina Executiva, lavrei a presente ata que passa a ser assinada apó

aprovada por mim e todos os participantes.
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PREFEITURA DO MUNICÍPIODE ARARAQUARA
COMISSÃOPARA CONTRIBUIÇÃOE DEBATE DA REESTRUTURAÇÃODOESTATUTODOS SERVIDORES

PÚBLICOS

ATA DA REUNIÃO ENVOLVENDO A COMISSÃO DE DEBATE DA
REESTRUTURAÇÃODO ESTATUTO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE

ARARAQUARA

Ao um do dia do mês de junho de dois mil e vinte e um, precisamente as oito horas «

cinquenta minutos, foi realizada reunião presencial no Plenário da Câmara Municipz
de Araraquara, com os membros da Comissão para contribuição e debate d
reestruturação do estatuto dos servidores públicos do Município de Araraquar
estabelecida pelo decreto 12.454 de dezoito de janeiro de dois mil e vinte e um, àfir
de tratar assuntos atinentes a construção de um novo Estatuto do servidor público d

Município de Araraquara. A ordem do dia foi deliberada pelo Secretário Municipal d
Administração Ilmo. Antonio Adriano Altieri. Sr. Adriano iniciou a reunião com a leitur
do item licença e todas as suas modalidades, elaborado na reunião anterior. Sr
Patrícia solicitou espaço para leitura de proposta solicitada pela vereadora Fabian
Virgilio e Sr. Adriano concedeu. O documento elaborado pela referida vereado!
propõe ampliação da licença paternidade para sessenta dias e da licença maternidad
para duzentos e dez dias, com proventos integrais. A proposta foi discutida entre c

membros da Comissão, uma vez que no estatuto em construção consta vinte die

para licença paternidade e cento e oitenta dias para a licença maternidade. Apc
votação, a Comissão deliberou que será mantido o que já está constando no estatut
Em relação a situações que suspenderão a contagem para concessão da licent
prêmio, ficou acordado que O tema será retomado após discussão referente aoefetir
exercício. Sra. Mariamália dá seguimento a leitura referente a vencimentos
remuneração. Em relação ao percentual que será concedido a servidores ocupante
de cargos efetivos nomeados para exercerem cargos em comissão, após votação,
comissão aprovou trinta por cento para a Câmara e sessenta por cento para
Prefeitura. Sra. Mariamália passou a leitura cerca de situações em que se per
vencimentos e/ou remuneração. Em relação ao servidor que for afastado por proces:
administrativo disciplinar, a Comissão votou pela redução de um terço de si

remuneração, a sua transferência para outro setor. No que tange as faltas abonade
a Comissão irá retomar o tema na próxima reunião para discussão de critérios. N.

havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às onze horas. Eu, Tatiana Reir
Secretária Executiva Interina, lavrei a presente ata que passa a ser assinada ap

aprovada por mim e todos os participantes.

TATIANA REINA 
RENATA C. FAVARETTO SILVA Página 1
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
COMISSÃO PARA CONTRIBUIÇÃOE DEBATE DA REESTRUTURAÇÃODOESTATUTO DOSSERVIDORE

PÚBLICOS

ATA DA REUNIÃO ENVOLVENDO A COMISSÃO DE DEBATE DA
REESTRUTURAÇÃODO ESTATUTO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE

ARARAQUARA

Aos quinze do dia do mês de junho de dois mil e vinte e um, precisamente as no
horas e quinze minutos, foi realizada reunião presencial, na sala de reunião CEDEF
da Secretaria da Educação, situado na Avenida Vicente Jeronimo Freire, 22 - V
Xavier (Vila Xavier), Araraquara - SP, 14810-038, com os membros da Comissão pa
contribuição e debate da reestruturação do estatuto dos servidores públicos «

Município de Araraquara estabelecida pelo decreto 12.454 de dezoito de janeiro |

dois mil e vinte e um, a fim de tratar assuntos atinentes a construção de um no
Estatuto do servidor público do Município de Araraquara. A ordem do dia foi delibera
pelo Secretário Municipal de Administração llmo. Antonio Adriano Altieri. Sr. Adria
Sr. Adriano iniciou a reunião informando que O temaa finalizar seria referente as féri
e Sra. Mariamália sugeriu adentrar no tema vantagens, que inclui: diári:

gratificações, adicionais, vale alimentação e vale transporte. Sra. Mariamália seg!
com a leitura sobre diárias e Sr. Adriano informou que o texto disposto no artigo dife

da lei do adiantamento que atualmente é praticada na prefeitura. Acrescentou q
hoje, quem necessita viajar já sai com O dinheiro em mãos. Informou ainda, que +

seu entendimento, o tema diária deverá ser igual tanto para O regime estatuté
quanto para O celetista. Sugeriu então, trazer as leis existentes sobre o tema e reton
lo na próxima reunião. Sra. Mariamália deu continuidade a leitura de gratificaçõe:
adicionais, sendo: gratificação pelo exercício de função atividade, gratificação p
exercício de função de confiança ou cargo de provimento em comissão com atribui
de direção, chefia e assessoramento, gratificação natalina, gratificação pela presta
de serviço especial, gratificação pela prestação de serviço extraordinário, adicio
noturno, adicional de férias, adicional pelo exercício de atividades insalubr
perigosas ou penosas € adicional por tempo de serviço. No que tange ao il

gratificação natalina, que remete ao décimo terceiro salário, a Comissão delibe
sobre a troca da nomenclatura por abono anual e, quanto ao serviço extraordinári
Comissão decidiu fixar em quarenta horas mensais e duas horas diárias. Por:
referente ao tema adicional por tempo de serviço, Sra Mariamália sugeriu deix
para a próxima reunião. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrade
onze horas e trinta minutos. Eu, Tatiana Reina, Secretária Executiva Interina, lavr
presente ata que passa a Ser assinada após aprovada por mim e todos

participantes.  
 

ANTONIO ADRIANO |ALTIERI TATIANA REINA
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

COMISSÃO PARA CONTRIBUIÇÃOE DEBATE DAREESTRUTURAÇÃODO ESTATUTO DOS SERVID
PÚBLICOS

ATA DA REUNIÃO ENVOLVENDO A COMISSÃO DE DEBATE DA
REESTRUTURAÇÃODO ESTATUTO DOS SERVIDORES PUBLICOS DE

ARARAQUARA

Aos vinte do dia do mês de julho de dois mil e vinte e um, precisamente as nove &

e quinze minutos, foi realizada reunião presencial, na sala de reunião CEDEP!
Secretaria da Educação, situado na Avenida Vicente Jeronimo Freire, 22 - Vila X:
(Vila Xavier), Araraquara - SP, 14810-038, com os membros da Comissão
contribuição e debate da reestruturação do estatuto dos servidores público:
Município de Araraquara estabelecida pelo decreto 12.454 de dezoito de janeir
dois mil e vinte e um, a fim de tratar assuntos atinentes a construção de um|
Estatuto do servidor público do Município de Araraquara. Reunião da Comi
Estatuto dos servidores do Município de Araraquara realizada aos vinte dias do
de julho do ano dois mil e vinte e um, iniciada às nove horas e quatro minutos ci!

agradecimento do Sr. Presidente Adriano Altieri pela presença de todos, e |

projeção da última versão da redação aprovada na reunião anterior, Sra. Mariar
expressou a necessidade de constar o benefício “salário família”, o qu
acrescentado ao texto, porém sem redação definitiva principalmente quanto ao|
limite de remuneração mensal para recebimento, ficando para verificação
aprofundada a possibilidade de estabelecer maior valor, por tratar-se de bens
previdenciário com restituição de valores à Prefeitura. Após passou-se à anális
item denominado “Prêmio Assiduidade” que após leitura do texto referente às f
que serão consideradas como exceção para recebimento do mesmo, ficou dec
que estes detalhes remeterão à termos constantes em regulamentos. Concluído
Sra. Mariamália sugere a inclusão de texto referente às férias, que em cas
eventualmente interrompidas não será prescrito, havendo concordância da Comis
Em seguida para a ser discutido o tema Concessões, iniciando-se com a quanti
de faltas sem prejuízo dos vencimentos: a) para doação de sangue, ficando def
que será de um dia ao ano para doação voluntária, acrescida de um dia ao ano
doação mediante eventual campanha promovida por cada ente; b)
recadastramento eleitoral ou militar comolimite de dois dias ao ano; c) para o pe
de Gala, foi identificado que atualmente Professores possuem um maior númei
dias para gozo, e após discussões define-se que serão oito dias para tode
servidores; d) para o período de Nojo serão oito ou dois dias, de acordo com gre
parentesco. Na sequência foi abordado o tema “Horário especial para servidt
dependente deste com deficiência” que após debate decide-se que deveré
observada a legislação municipal atual, bem como regulamentação já existe. |

prosseguimento, foi discorrido sobre a inclusão de auxílio funeral que de

corresponder a um salário mensal, porém deverá ser definido posteriormer
responsável para seu recebimento, tendo em vista que o pagamento deverá oc
com a maior brevidade possível, antes da definição oficial de herdeiros. Finaliz
Sra. Mariamália solicita que o tema “tempo de serviço”, bem como os itens
definidos por carência de estudos mais aprofundados, sejam pesquisados a fi
serem apresentadas na próxima reunião para contribuição da elaboração da le
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

COMISSÃOPARA CONTRIBUIÇÃOEDEBATE DAREESTRUTURAÇÃODOESTATUTO DOS SERVIDOR
PUBLICOS

ATA DA REUNIÃO ENVOLVENDO A COMISSÃO DE DEBATE DA
REESTRUTURAÇÃODO ESTATUTO DOS SERVIDORES PUBLICOS DE

ARARAQUARA

Aos três dia do mês de agosto de dois mil e vinte e um, precisamente as nove hor
e quinze minutos, foi realizada reunião presencial, na sala de reunião CEDEPE |

Secretaria da Educação, situado na Avenida Vicente Jeronimo Freire, 22 - Vila Xaw
(Vila Xavier), Araraquara - SP, 14810-038, com os membros da Comissão pa
contribuição e debate da reestruturação do estatuto dos servidores públicos |

Município de Araraquara estabelecida pelo decreto 12.454 de dezoito de janeiro
dois mil e vinte e um, a fim de tratar assuntos atinentes a construção de um no
Estatuto do servidor público do Município de Araraquara. O Presidente da Comiss
Sr. Adriano iniciou a reunião informando que o tema a ser discutido será efet
exercício e deu início a leitura deste, contendo os itens que são e que não s
considerados para a contagem do efetivo exercício. Sr. Rodrigo, procurador
Câmara Municipal de Araraquara informou que em estatutos federais e estaduz
referente ao afastamento para atividade política, consta que o afastamento inicia
noventa dias não conta para o efetivo exercício e, após a eleição, caso a pessoa s£

eleita, o período em que permanecer afastada já é contado como efetivo exercic
Muitas discussões foram geradas e, após votação, ficou acordado que o período
campanha política contará como efetivo exercício após a homologação. Referente
concessão para prestar vestibular, esta foi incluída no estatuto com O seguinte tex
nos dias em que estiver comprovadamente realizando provas vestibulares pz
ingresso em estabelecimento de ensino superior, técnico e médio. Sra. Marcela,
setor de recursos humanos da secretaria da saúde relatou que há concessão de cin
dias por ano para os profissionais de medicina participarem de congressos. Ss

Mariamália sugeriu deixar esse item para decreto e regular os critérios. S
Mariamália questionou acerca do horário especial para estudante, colocando pz
discussão se entrará para contagem de efetivo exercício e Sra. Renata questionou
afastamentos por acidente de trabalho contarão como efetivo exercício e Sr. Adria
sugeriu que o assunto fosse retomado na próxima reunião e solicitou que no it

alteração, bem comoa leitura do item cessão de servidores. Referente a afastament
mediante processo administrativo disciplinar, ficou definido que o período
afastamento gerado por processo administrativo disciplinar, desde que não resulte £

imposição de penalidade, contará para o efetivo exercício. Sra. Mariamália inicior
tema licença por motivo de doença do servidor ou pessoa da família, indagando s£

período contará ou não como efetivo exercício e, Sr. Adriano solicitou que o assur
fosse retomado na próxima reunião. Não havendo mais nadaa se tratar, a reunião
encerrada às onze horas e dezenove minutos, eu Flavia Saletti Grecco Dot
Secretária Executiva, lavrei a presente ata que passa a ser assinada após aprova
por mim e todos os participantes da Comissão.
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